
Безопасность режевских дорог. 

Совещание по безопасности движения на дорогах Режевского округа прошло в администрации РГО. На 
совещании присутствовали руководители администрации, сотрудники ГИБДД, представители 
автотранспортных предприятий и предприятий, занимающихся пассажироперевозками. 
Были заслушаны доклады сотрудников ГИБДД по итогам работы и мероприятиям, направленным на 
профилактику дорожно-транспортных происшествий на территории РГО за истекший период 2010 года. 
Кроме того, прозвучали и некоторые замечания в адрес автотранспортных предприятий, занимающихся 
благоустройством дорог: не полностью заготовлены противогололёдные средства, не согласованы 
графики очерёдности уборки улиц снегоуборочной техникой, не отработана схема действия в 
неблагоприятные погодные условия. 
В свою очередь представители автотранспортников сообщили о мероприятиях, проводимых для 
подготовки к осенне-зимнему периоду. Микрорайоны города разделены между четырьмя предприятиями, 
выигравшими конкурс по благоустройству и содержанию дорожной сети города. Это ООО 
«Быстринский», МУП РАП, МУП «Чистый город» и ООО ТСК «Стройресурс». Имеющаяся 
снегоочистительная и снегоуборочная техника проверена и готова к работе. 
Предприниматели, занимающиеся уборкой улиц, озвучили проблему наличия вдоль дорог (у домов в 
частном секторе) всевозможных куч. Эти небольшие кучи, будь-то дрова, щебень или песок для 
строительства, станут огромной проблемой при очистке улиц от снега в зимний период. Поэтому в 
средствах массовой информации было опубликовано обращение к гражданам с просьбой навести 
порядок. 
Т. КУЗНЕЦОВА. 

 Богатый мир увлечений. 

Перефразируя известную цитату можно сказать: «Не школой единой жив педагог». И это нам доказала 
выставка «Мир наших увлечений», организованная в библиотеке школы №5. Почти все педагоги 
принесли и показали то, чем они увлекаются помимо школы и её проблем. 
Оказывается, среди нас много коллекционеров. Вот мы наблюдаем оживлённый диалог, отвлечённых от 
внешнего мира двух нумизматов. 
- Как! У Вас два Пушкина!- восклицает Надежда Борисовна. 
Происходит таинство – обмен монетами. В итоге довольны и счастливы обе дамы: одна стала 
обладательницей «Пушкина», а коллекция Светланы Ивановны пополнилась 10-рублёвой монетой 
Еврейской автономной области. 
Светлана Ивановна Асламова до двух часов ночи  не спала. Предложение показать свою коллекцию 
подтолкнуло её на маленький «подвиг»: после кропотливого труда все монеты, до этого хранившиеся по 
кулёчкам-мешочкам, были систематизированы по темам (области, министерства, города, памятные даты, 
известные личности и т.д.), каждой монете был присвоен порядковый номер, составлен общий перечень. 
Елена Леонидовна Ичитовкина делит своё увлечение с детьми. То, что было представлено на выставке, а 
это игрушки-миниатюры (из киндерсюрпризов и др.), только, приблизительно, пятая часть всего 
сказочного богатства семьи. 
Коллекцию коров, коровушек, коровок нам «подарила» Наталья Геннадьевна Соколова.  
Уголок со свечами – отдельная песня выставки. Хозяйка Надежда Борисовна готова рассказать историю 
приобретения каждой свечки. Жемчужина коллекции, самый ценный экземпляр – свеча, привезённая из 
Иерусалима! 
Как видим, Надежда Борисовна раскрылась и как нумизмат, и как коллекционер свечей, а ещё она 
известный библиофил! Её любовь к книгам нам всем знакома. Книги – часть её жизни, её души. Гордость 
домашней библиотеки – литературная Пушкиниана. 
Но непревзойдённый библиофил, можно сказать фанат, Любовь Генриховна Загайнова. О своей страсти 
она может говорить сколь вдохновенно, столь и бесконечно.  
Привязанность собирать календарики Марина Владимировна Воронина делит со своими тремя детьми. 
Мы видели лишь фрагмент коллекции, которая насчитывает более 2000 штук. 
Вместе с дочкой тихие семейные вечера проводит Елена Евгеньевна Елтошкина за любимым занятием -  
изготовлением из бумаги потрясающей красоты жар-птиц, лебедей, корзин с фруктами. Причём, они 
имеют  практическое применение: это и карандашница, и подставка для мобильного телефона. 
Покорённые зрители записались к Елене Евгеньевне на мастер-класс. 



Богата талантами наша школьная семья. 
Самая непревзойдённая мастерица-рукодельница (вяжет, вышивает) Елена Васильевна Бутакова. Её 
экспозиция была самая масштабная. Здесь был представлен широкий диапазон изделий: от самых 
маленьких салфеточек до больших солидных предметов одежды. А ещё Елена Васильевна - 
самозабвенный садовод. Нужна консультация по возделыванию огородных культур? – Легко! И всегда 
«пожалуйста»! 
Цветы – неотъемлемая часть жизни Галины Николаевны Сиковой, Варвары Петровны Тарабаевой, 
Любовь Юрьевны Зыряновой. А с каким трепетом и нежностью относится к цветам Лидия Кондратьевна 
Чуркина! Букет из живых цветов (и это в то время, когда в садах нет уже ни одного цветочка) был 
украшением выставки. 
Морская стихия, с её умиротворяющим воздействием находит своё отражение в картинах Ольги 
Евгеньевны Козициной. Но особенностью этих картин служит то, что они не пишутся, а складываются из 
отдельных предметов: раковин и ракушек, прозрачных и цветных камней и т.д. Свои картины, 
излучающие позитивную энергию, Ольга Евгеньевна любит дарить друзьям. Что отдал – твоё! Тем самым 
автор обогащается духовно, душевно, энергетически… 
Самый щедрый даритель своих любовно изготовленных, очаровательных сувениров, бесспорно, Елена 
Сергеевна Чупрова. У каждого из нас в доме или в рабочем кабинете есть частичка её души. Помним 
прекрасную, необычную, солнечную, весеннюю выставку – вернисаж из панно (натюрмортов на 
пластинках). Каждое неповторимо! Главный по кулинарной, десертной вкуснятине у нас, несомненно, 
Эльвира Рафиковна Кобелян. Её «конёк» - всевозможные торты. На кухне она – богиня! И очень любит 
принимать гостей! 
Изысканный кулинар и Вера Михайловна Воронова. 
Кудесник поварского искусства – Светлана Валерьевна Шишканова. Эта волшебница творит чудеса из 
простых обычных продуктов. Как она готовит свои маленькие мясные шедевры – загадка. Но красотища! 
Это же съедобные произведения искусства!  Яйцо – символ жизни, и именно заливные яйца представила 
на выставку Светлана Валерьевна.  
В полный восторг привела посетителей выставки бутылочка, расписанная изящным рисунком. Это 
симпатичное чудо сотворила Татьяна Васильевна Никифорова. 
Мы знаем – к экспонатам можно прикоснуться только взглядом. Но был на выставке т-а-к-о-й предмет, 
который мы всем не то что разрешали трогать, а даже рекомендовали подержать в руках. Это 3-х литровая 
банка денежных знаков – монет, начатая заполняться 19.09.2008 года семьёй Никифоровых! Наполнена 
она, правда, на одну треть, но такая тяжелая!!! Говорят, деньги не пахнут. Зато имеют значительный вес, 
напоминая нам как нелёгок этот учительский труд. Призыв семьи Никифоровых: «Храните деньги в 
банке!» 
Согласитесь, что никого не напрягло участие в выставке. Зато сколько подарило радостных впечатлений. 
Мы обменялись огоньками своей души, и это согрело наши сердца. 
Л. ВЕЛИЧКО, зав. библиотекой школы №5. 

«Заметает зима, заметает…» 

Календарь отсчитывает последние дни осени, а зима уже полностью вступила в свои права. Сильнейшие 
снегопады не дают передышки предприятиям, которые занимаются уборкой улиц от снега. 
Рабочие ООО ТСК «Стройресурс» (директор В. Раёв), которые убирают снег в левобережье и в 
микрорайоне Привокзальный, трудятся без отдыха, но обилие осадков не позволяет им вовремя 
справиться с очисткой улиц. И если центральные дороги вчера с утра были почищены, то по улицам 
частного сектора автомобили и пешеходы передвигались с трудом. 
- Работаем, но не успеваем, - так комментирует Валерий Юрьевич сложившуюся ситуацию. – За два-три 
дня выпала месячная норма осадков, а снег всё идёт. Будем работать дальше.        
У коммунальщиков ООО «Быстринский» выходные выдались неполными. Как сказала директор 
предприятия Т. Чушева, улицы чистили всю субботу. В понедельник снегоуборочная техника приступила 
к работе в пять утра, убрав от снега центральные дороги. В течение вчерашнего дня коммунальщики 
чистили и квартальные дороги. 
Сотрудники МУП «Чистый город» также убрали от снега центральные улиц правобережья. А вот в 
частном секторе эти работы выполнить успели не в полном объёме. Об этом свидетельствуют звонки от 
проживающих там режевлян.  
Впрочем, очистка улиц от снега продолжается. Да и прогноз погоды на ближайшие вселяет оптимизм: 



через день-два осадки прекратятся, что позволит коммунальщикам завершить уборку улиц. 
Галина ПОПОВА. 

       P. S. В связи с сильными снегопадами в понедельник была затруднена работа транспорта. В 
этот день с утра люди не могли уехать на работу и на учёбу. На остановке «Стройгородок» 
скопилось больше ста человек, которые буквально брали штурмом редкие «Газели». Впрочем, кто-
то, отчаявшись дождаться автобуса, уезжал на такси, на которые тоже в этот день был 
огромный спрос. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
Президент России Д. Медведев сделал в своём видеоблоге запись, которая была посвящена развитию 
российской политической системы. Лидер РФ отметил ряд проблем, с которыми столкнулась и может в 
дальнейшем столкнуться страна – «симптомы застоя» в политической жизни, опасность деградации и 
оппозиции, и правящей партии. В этой связи Д. Медведев считает необходимым поднять уровень 
политической конкуренции. Для этого нужно «повысить качество народного представительства», 
«обеспечить права меньшинства», но при этом не допустить того, чтобы политические реформы привели 
к «хаосу и параличу демократических институтов».  
В Сыктывкаре прошло заседание Госсовета, посвящённое проблемам ЖКХ. Президент РФ Д. Медведев 
открыл заседание пугающими фактами: «Состояние коммунальной инфраструктуры вызывает серьёзную 
озабоченность. По экспертным оценкам, свой нормативный срок отслужили более 60% основных фондов 
коммунального хозяйства».  
Президент уверен, что если сейчас не заняться решением этой проблемы, то «через 5-7 лет наступит 
катастрофа».  
По результатам интернет-конференции с жителями российских регионов президент Д. Медведев дал ряд 
поручений главам субъектов Федерации. Предваряя конференцию, глава государства отметил, что 
руководство субъектов уделяет недостаточно внимания вопросам ЖКХ, нерадиво отвечает на жалобы и 
обращения граждан. Президент побеседовал с жителями Приморского края, Башкирии, Смоленской, 
Ростовской, Тверской и Пензенской областей. По итогам беседы Д.Медведев отметил необходимость 
решения проблем электроэнергетики, отопления, безхозного имущества, водоснабжения. Для 
эффективного решения проблем местной администрации теперь граждане могут обращаться лично к 
главе государства. По решению Д. Медведева личные приёмные президента открыты во всех регионах 
России. Электронные приёмные будут открыты в 48 субъектах Федерации. 
Граждане теперь могут высказывать свои предложения по улучшению работы службы через Интернет. На 
официальном сайте Госавтоинспекции МВД России открылась Общественная приёмная, написать в 
которую могут все желающие. Чтобы отправить сообщение, надо зайти на сайт www.gibdd.ru, пройти по 
ссылке «Приём обращений», выбрать регион, затем заполнить предложенную форму и раздел «Текст 
обращения». Необходимо обязательно указать Ф.И.О. и почтовый адрес, на который придёт ответ. Кроме 
того, дополнительно можно указать контактный телефон и адрес электронной почты. 

Область       
Городская дума Екатеринбурга избрала нового городского главу. В соответствии с поправками в 
городской устав этот пост теперь будет занимать политический лидер, тогда как хозяйство отдадут 
наёмному сити-менеджеру. Новый городской глава Евгений Порунов был выдвинут на этот пост «Единой 
Россией». Он член этой партии, а в городской Думе являлся председателем. Стоит отметить, что по 
новому уставу после 2013 года политический лидер будет выбираться одновременно вместе с городским 
парламентом и получит в гордуме в том числе и пост спикера. 
Федеральная сетевая компания Единой энергетической системы (ФСК ЕЭС) в пять раз увеличивает 
скорость реализации своих инвестиционных программ на территории Свердловской области. Об этом 
заявил председатель правления ОАО ФСК ЕЭС О. Бударгин после подписания с губернатором А. 
Мишариным соглашения о сотрудничестве. Компания намерена в течение пяти лет построить в нашем 
регионе четыре новые подстанции, на семи провести комплексную реконструкцию, возвести 700 
километров новых линий электропередач 220 и 500 киловольт и поставить на реконструкцию ещё 300 
километров линий. Общий объём инвестиций в развитие электроэнергетики на Среднем Урале со стороны 
ОАО ФСК ЕЭС составит 28 миллиардов рублей. Кроме того, стороны договорились о строительстве 
подстанции «Надежда», которая необходима для обеспечения бесперебойного электроснабжения 
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Екатеринбурга. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

Лотерея «Поймай удачу»: итоги розыгрыша. 

По итогам очередного розыгрыша лотереи победительницей стала Галина Евгеньевна Лагутина, 
которую мы приглашаем в редакцию «Р. В.» (ул. Красноармейская, 5) получить денежный приз.  
А вам, уважаемые наши читатели, напоминаем, что лотерея продолжается. Ищите купоны участника 
лотереи в «Режевской вести» и выигрывайте денежные призы!  

 Неблагоприятные дни декабря. 

По данным доктора медицинских наук профессора В. Хаснулина, критическими (трудными) днями, в 
которые возможны резкие изменения соотношения погодных и других геофизических факторов, в декабре 
будут: 4, 6, 12, 20, 25, 27, 31 числа. Примите профилактические меры. 

 Освещение на городских улицах. 

 Для обеспечения бесперебойной работы сетей уличного освещения УГХ Режевского городского округа 
заключены муниципальные контракты на текущий ремонт и содержание сетей уличного освещения на 
сумму 884 947 рублей. По данным Управления городского хозяйства за 9 месяцев 2010 года произведены 
следующие работы по ремонту сетей уличного освещения города: 
       - установлено дополнительно 78 светильников по улицам П. Морозова, Молодёжная, Калинина, 
Садовая, Краснофлотцев, пер. Завокзальный, ул. А. Матросова, Зелёная, Колхозная, в районе д/с 
«Сказка», ул. Александровская, Заводская, Свердлова, Железнодорожная, Ленина, Мичурина; 
       - проложено дополнительно 4.283 метра проводов сети уличного освещения по улицам: 
Красноармейская, Александровская, Советская, п. Быстринский, ул. П. Морозова, Молодёжная, 
Краснофлотцев, пер. Завокзальный, ул. А. Матросова, Колхозная, К. Маркса, Свердлова, Зелёная, 
Заводская, Железнодорожная, Ленина; 
       - заменено 380 неисправных ламп уличного освещения по улицам: Чапаева, Заводская, 
Краснофлотцев, Лесная, Почтовая, Лермонтова, Космонавтов, Строителей, Вокзальная, Зелёная, 
Пушкина, Садовая, Фрунзе, Большевиков, Энгельса, Свободы, Крылова, П. Морозова, Свердлова, 
Полякова, Ленина, Советская, Почтовая, Октябрьская, Костоусова, Малышева, Неделина, Полевая, 
Красноармейская, Вайнера, пер. Завокзальный, ул. Маяковского, район ЦРБ, Мичурина, Бобровская, 
Партизанская, К. Маркса, Нагорная, д/с «Сказка», ул. Мира, Декабристов, Полухина, О. Кошевого, 
Ломоносова, Калинина, Черняховского, горбольница №2, Пятилетки, Металлургов, Спортивная, 
Колхозная, Октябрьская, Пролетарская. 
       В IV квартале 2010 года планируется заменить неисправные лампы уличного освещения в количестве 
26 шт., отремонтировать неисправные светильники в количестве 37 шт. по улицам Щербаковская, 
Куйбышева, Энгельса, Машиностроителей, Новаторов, Бобровская, Полевая, Почтовая, Пушкина, Гоголя, 
Свердлова, также планируется монтаж ВЛ уличного освещения от ул. П. Морозова до ул. Заводская в 
районе медгородка. 
Пресс-служба администрации РГО. 

 Профилактика как средство от СПИДа. 

 

 Молодой человек, мужчина, женщина в возрасте от 18 до 40 лет, работающий на предприятии или 
учащийся, никогда не употреблявший наркотики – таков современный портрет носителя ВИЧ-инфекции в 
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Режевском городском округе. Половой путь распространения этого заболевания стремительно набирает 
темпы. Сегодня в группе риска заражения ВИЧ находятся не только наркоманы, но преимущественно 
социально благополучные, трудоспособные люди, которые не знают либо не соблюдают меры 
профилактики. 
Повышение грамотности населения в этом вопросе, а также формирование сознательного отношения к 
собственному здоровью – задача, которую ставят перед собой медики совместно с руководителями 
предприятий и организаций. На прошедшем недавно заседании трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отношений РГО проблеме профилактики распространения ВИЧ-
инфекции среди учащейся и работающей молодёжи было уделено особое внимание. Работодатели округа, 
представители администрации и профсоюзов обеспокоены ситуацией, сложившейся в районе в связи с 
ростом числа заразившихся ВИЧ. 
Цифры, приведённые врачом-инфекционистом ЦРБ Татьяной Колесниченко, обнажили остроту 
проблемы, на которую до поры до времени большинство из нас старается закрыть глаза. По словам 
Татьяны Викторовны, в 2010 году рост заболеваемости в РГО составил 22,3% по сравнению с 
прошлогодним показателем. Только за десять месяцев было выявлено 37 новых случаев заражения ВИЧ, 
тогда как за аналогичный период 2009 года эта цифра достигала 30 человек. Показатель распространения 
ВИЧ-инфекции в нашем районе условно равен соотношению - 943 заболевших на 100 тыс. населения. 
Таким образом, мы приближаемся к среднеобластному уровню, составляющему 1057, 9 ВИЧ-
инфицированных на 100 тыс. населения. 
За несколько лет в округе родилось 92 ребёнка от женщин, являющихся носителями ВИЧ. На 
сегодняшний день у четверых детей диагноз подтвердился, ещё 20 находятся на учёте с 
неподтверждённым диагнозом. 
Такая ситуация, по мнению врачей, сложилась вследствие бездумного, халатного отношения молодёжи к 
собственному здоровью. Незащищённые половые контакты, беспорядочные сексуальные связи, 
употребление наркотиков по-прежнему остаются основными причинами распространения ВИЧ и СПИДа. 
И сегодня единственным способом снизить темпы распространения ВИЧ является активная профилактика 
инфекции среди всех групп населения, так как другого лекарства ещё не придумано. В преддверии 
Всемирного Дня борьбы со СПИДом, который в этом году проходит под лозунгом «Всеобщая 
доступность и права человека», врачи бьют тревогу и призывают общество объединить усилия в борьбе с 
«чумой века», так условно называют заболевание.  
В качестве профилактики в учреждениях и на предприятиях рекомендуется провести мероприятия, в ходе 
которых организовать просмотр фильмов, провести беседы в форме дискуссий да данную тему. На уровне 
города управлением культуры совместно с комитетом по делам молодёжи планируется проведение 
тематических дискотек, где до молодых людей ещё раз будет доведена информация о мерах 
профилактики ВИЧ. 
Одним из действенных способов профилактики является определение жителями собственного ВИЧ-
статуса. С этой целью в течение декабря в инфекционном кабинете ЦРБ ежедневно будет проходить день 
открытых дверей. В любой будний день с 9.00 до 11.00 часов каждый режевлянин сможет бесплатно и, 
при желании, анонимно сдать кровь для установления ВИЧ-статуса.  
Оксана АНИСИМОВА. 
 
Узнай свой ВИЧ-статус – сдай кровь!  

Сгорела «Усадьба». 

    

 Обгоревший фасад, груды обугленного шифера и испорченной продукции – так сегодня выглядят 
останки торгового центра «Усадьба». Пожар, произошедший в здании центра субботним утром, пощадил 
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лишь крыльцо, которое было сколочено из свежих досок сравнительно недавно. 
В настоящее время причины пожара выясняют дознаватели отделения Госпожнадзора, но режевляне уже 
выдвинули в качестве основной версию поджога. Доказательством тому, по мнению очевидцев, служит 
выбитое стекло в окне одного из бутиков. Подтвердить или опровергнуть это предположение смогут лишь 
специалисты, которые пока не торопятся с комментариями. 
Согласно сведениям, предоставленным начальником 223-й пожарной части Г. Руснаком, известно, что 27 
ноября около 7 часов утра в «Усадьбе» сработала пожарная сигнализация. К месту вызова поспешило три 
автоцистерны. На месте огнеборцы обнаружили, что здание полыхает изнутри, и огонь уже успел 
добраться до крыши. 
Тушение пожара осложняло несколько факторов. Первый связан с техническими характеристиками 
строения. Полые деревянные стены центра, были оштукатурены и обшиты горючими материалами, что 
позволило огню быстро распространиться по помещениям магазинов. Второй фактор – человеческий. 
Предприниматели, арендовавшие площади под торговые точки, спасая товар, бесстрашно рвались в 
объятое огнём здание. Опасаясь за жизни людей, сотрудники пожарной части помимо тушения пожара 
выносили из центра уцелевшее имущество. По словам очевидцев, большой урон был нанесён магазинам 
левой части центра, где были расположены бутики обуви и одежды. Досталось  отделам, реализовавшим 
садовые принадлежности и сотовые телефоны. В общем, ущерб был нанесён немаленький, его размеры 
устанавливаются. 
К восьми утра пожарным удалось локализовать открытое горение, и спустя некоторое время огонь был 
потушен полностью. Точно известно, что среди людей пострадавших нет. А вот распахнёт ли в будущем 
свои двери  торговый центр «Усадьба», сегодня наверняка сказать нельзя. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Стоимость проезда по городу всё же увеличат? 

В администрации Режевского городского округа прошли переговоры с пассажироперевозчиками. В 
результате переговоров не удалось достичь решения о сохранении льготных проездных билетов на 
пригородные маршруты. Причина: компенсация за провоз льготных категорий населения областного и 
федерального реестра не покрывает реальных затрат перевозчиков. В местный бюджет этого года было 
заложено недостаточно средств. Поэтому с 1 декабря 2010 года частные перевозчики отказались возить 
пассажиров по льготным проездным билетам на пригородных маршрутах. 
Тем не менее, право льготников на проезд в общественном транспорте, в соответствии с Федеральным 
Законом №122-ФЗ «О монетизации льгот», сохраняется, так как все категории льготников получают 
денежную компенсацию за проезд. 
Администрация РГО планирует на очередном заседании Режевской Думы предложить депутатам 
заложить в бюджет 2011 года достаточное количество средств для компенсации затрат, связанных с 
пассажироперевозками льготных категорий населения по проездным билетам. При положительном 
решении вопроса депутатами Режевской Думы проезд по проездным билетам для льготников будет 
возобновлён. 
Что касается перевоза льготников по городским маршрутам, то проезд по проездным билетам для этой 
категории населения сохранён, и осуществляет данные перевозки предприятие МУП РАП по маршрутам 
№№1, 2, 3, 5, 8. 
В соответствии с постановлением Региональной энергетической комиссии (РЭК) Свердловской области 
№118-ПК от 24.09.2010 г. определён максимальный тариф на перевозку пассажиров всеми видами 
общественного транспорта городского сообщения. Он не может превышать 14 рублей за поездку, 
перевозка пассажиров автомобильным транспортом пригородного сообщения – 1,65 руб. за километр. 
Некоторые частные перевозчики уже уведомили администрацию РГО о том, что они перейдут на этот 
разрешённый тариф (14 рублей за одну поездку) с 1 декабря. 
Пресс-служба администрации РГО. 

  

 

 



Студенты гостили в «Подснежнике». 

 
В осенние каникулы воспитанники центра «Подснежник» занимались подготовкой к проведению 
праздника Дня единства. В гости  были приглашены  студенты Режевского строительного техникума, 
будущие специалисты по  праву и организации социального обеспечения. Дети под руководством 
воспитателей украсили зал и с нетерпением ожидали гостей. Куратор группы ПС-2, Марина Ивановна 
Кладова,  рассказала об истории возникновения праздника, рассказ педагога сопровождался слайдами, 
подготовленными студентом Евгением Мартыновым. 
Под звуки гитары Екатерины Семёновой студенты Татьяна Выликжанина, Татьяна Горбушина, Людмила 
Ермохина, Анжелика Зырянова, Елена Каргаполова, Ольга Макарова, Яна Мясникова исполнили песни, 
которые тепло приняли  дети и сотрудники Центра.  Заворожено смотрели дети на выступление  Сергея 
Бондаренко, который показал танец дзю-до. Мальчишки не сводили с него глаз, показывали свои 
спортивные достижения. Активно участвовали в конкурсах воспитанники и студенты Владимир 
Алферьев, Виктор Кузьминых. 
Студенты приехали в Центр не с пустыми руками. Учащимися групп М-31 и ПС-2 были подготовлены 
подарки для всех детей - игрушки, краски, кубики, пазлы, одежду. Активно готовились к этому дню Влада 
Бочкарёва и Ксения Чепчугова. После концерта у каждого ребёнка в руках остался яркий воздушный шар. 
Закончился вечер играми и танцами, музыку подготовила  Ксения Гильманова. За короткий период между 
студентами и воспитанниками установились тёплые дружеские отношения. С наступлением зимы 
студенты решили приготовить для детей Центра  горку и сделать снежный городок. Выражаем 
искреннюю благодарность всем, кто принял участие  в  этих добрых делах, ждём новых встреч с вами. 
Сотрудники ЦСРПиН «Подснежник».  

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/november/30/11_2.JPG�

